

Jede Reise hat ein Ende. Aber die Erinnerung daran ist unvergänglich.

Quelle unbekannt

Ruedi Lindner

6. Februar 1948 – 24. Januar 2018

Sein Herz hat für uns viel zu früh und unerwartet auf einer seiner geliebten Afrika-Reisen aufgehört zu schlagen. Wer ihn kannte, weiss, was wir verloren haben und kann unseren Schmerz verstehen.

Wir vermissen unseren Ruedi, Daddy und Grossätti und sind sehr traurig.

Heinz Schwaller, sein Partner

Katrin und Beat Rüdt Lindner mit Lili, Meret, Anna und Emil

Auf Wunsch von Ruedi findet keine Trauerfeier statt. Seine Asche werden wir zu einem späteren Zeitpunkt im engsten Kreis und in aller Stille der Natur übergeben.

Wer im Andenken an Ruedi ein Zeichen setzen möchte, kann in Erinnerung an seine Grosszügigkeit eine gemeinnützige Organisation berücksichtigen.

Heinz Schwaller, Winkelriedstrasse 55, 3014 Bern / Katrin Lindner Rüdt, Weidenrain 3, 3084 Wabern